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大阪府議会議員 富田 武彦 

 

質問予定概要 

  

 

  質問日 令和５年 １２月 ７日 ３番 

発言の種別  ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 

答弁を求める者 

項   目 内        容 

１．日本版ＤＢＳの早期実

現 

① 令和４年２月議会において、国に対し積極的に

提言すると答弁いただいたが、この間の府の取

組み状況について伺う。 

𠮷田福祉部長 

② 日本版ＤＢＳの早期実現について、知事の所見

を伺う。 

吉村知事 

２．卒業証書の印鑑電子化 ・府内の公立小中高等学校等において、卒業証書の

公印を印刷している学校の割合について伺う。 

橋本教育長 

３．学校給食費の公会計化 ① 府内市町村の実施状況について伺う。 橋本教育長 

② 公会計化が進まない理由、国や府からの財政支援

の有無について伺う。 

橋本教育長 

４．不登校の子どもに対す

る対応 

① 不登校の子どもに関わっている教職員以外の

人材について伺う。 

橋本教育長 

② 不登校の子どものための学び場、フリースクー

ルを利用する府内の小中学生の人数、フリース

クールに関する府からの補助について伺う。 

橋本教育長 

５．行政と教員間の人事交

流 

・教員が知事部局で働いている実例、教員のメンタ

ルヘルス対策について伺う。 

橋本教育長 

６．万博工事の施工環境改

善 

・万博工事における施工環境改善に向けた府市の取

組み等について伺う。 

彌園万博推進局

長 

 


